

II. Sommerfahrt in den Frankenjura

(Voranzeige)

Nachdem im Vorjahr der nördlichste Jura besucht wurde, soll die diesjährige Sommerfahrt dem östlichen Jura gelten. Sie soll aus einer Dreitageswanderung bzw. -fahrt bestehen und

vom 26. bis 28. August

stattfinden. Ihr Ziel ist insbesondere Pegnitz mit Umgebung. Der 1. Tag soll mit Bahn ins Herz der Fränkischen Schweiz nach Behringersmühle und dann zu Fuß über Pottenstein nach Pegnitz führen. Hier wird zweimal übernachtet. Der 2. Tag gilt am Vormittag der Umgebung des Städtchens, am Nachmittag dem Besuch von Neuhaus und der Burg Veldenstein. Am 3. Tag soll durch den Veldensteiner Forst, über Schütersmühle und Teufelshöhle zurück nach Behringersmühle gewandert werden; von hier Rückfahrt mit der Bahn.

Auch diese Fahrt verspricht hohen Genuß und reiche Belehrung. Genauere Einzelheiten werden im nächsten Bundesbrief mitgeteilt werden.

Der Bundesführer

Der Bundeswanderwart

Sitzung des erweiterten Bundesbeirates

Dem erweiterten Bundesbeirat gehören, außer den 1948 und 1949 gewählten Mitgliedern, die Vorsitzenden der Gruppen und einige (noch zu benennende) Mitglieder der Gruppe Bamberg an; natürlich auch die Gebietsobmänner (dies wurde seinerzeit nicht ausdrücklich vermerkt, ist aber selbstverständlich). Aus verschiedenen Gründen ist in der nächsten Zeit das Zusammentreten des Bundesbeirates notwendig; diese Sitzung soll

Sonntag, den 22. April

zu Bamberg stattfinden. Die Mitglieder des Beirates erhalten noch gesonderte Einladung mit Angabe der Tagesordnung.

Der Bundesführer